いつもありがとうございます。

立春がすぎ、寒暖の差が大きくなってきたこの頃です。皆さまはいかがお過 ごしでいらっしゃいますか?春の声がもうそろそろ聞こえてきそうですね。

大阪は数年前からカレーブームで、カレー屋さんが沢山オープンしています。 店主は30代くらいの若い方が多いように思います。大阪本社のある谷町界 隈は、近年「カレー激戦区・裏谷四(うらたによん)」と呼ばれ、谷町四丁目 駅(通称:谷四)のメインストリートから外れた裏道にこだわりのあるスパ イシーなカレー屋さんが点在しています。

カレー好きの方は多いのではないかと思うのですが、いかがでしょうか。かく言う私もカレー好きで、同僚と2人で「カレー部」をやっています。月に1~2度、ランチタイムにカレーを食べに行くだけのゆるい活動です。会社から徒歩15分圏内にカレー屋さんは10軒くらい、メニューにカレーがあるお店を足すとそれ以上ありますので、いろんなタイプのカレーを楽しむことができます。部活動だけでは足りないので、週に1~2回は一人でカレーを食べに行きます。

どこも美味しいのですが、一番好きな店は?というと、2人の間でも意見が 分かれています。私は日替わりで色んな具材のカレーを一度に食べられる「南 インド風カレー」のお店と、和の具材と香辛料を使ったカレー+週替わりの カレーを出す個性的なお店がツートップで気に入っています。同僚はスパイ スがビシッと効いたキーマカレーのお店がダントツ1位だそうです。

私好みのお店のポイントは、好きな味かどうかと同じくらい、プラスaの部分が大きく影響します。作っている方がどういう感じの人なのかとか、お店の居心地とか、ほどよく空いていることもポイントです。(並びたくないので)カレー屋さんの場合は、店主がとにかくカレー好きのお店が多い様に思います。営業をしていれば、楽しい事ばかりではないのでしょうが、カレー作りを楽しんでいらっしゃるように思いますし、もっと美味しくしようというクリエイティビティを感じるのも、カレーに嵌るポイントのひとつです!

カレーのようなスパイス系の香りは、モヤモヤ感や停滞したような気分を発 散するのにも良いそうです。気分転換にもカレーは最適です!カレーの話を していると、カレーが食べたくなってきますね。(笑)

春が来るまで、あともう少しです。残り少ない冬を楽しみつつ、風邪などひ かれませんよう、お身体ご自愛くださいませ。



肉カレー、魚カレー、豆カレー、野菜の煮物 (カレー味)、スパイシー揚げ物、サラダ風和え物、スパイシー漬物、ヨーグルトと果物の和え物が、一皿にのっています!



週替わりのグリーンカレーと麻辣キーマの合いがけ。麻辣キーマには曲揚げや大豆が入っています。